
Bericht Webmaster 

 

Wer die Website regelmäßig besucht hat, konnte die Aktualisierungen sehen. Aber auch 

manchmal nicht. Die Gründe dafür lagen zum einen darin, dass  das Sicherheitszertifikat in 

kürzeren Abständen von unserem  Serververwalter aktualisiert werden musste. Das 

funktionierte nicht immer. Zum anderen, und das ist das größere, aber lösbare Problem ist 

das von uns verwendete Programm „Webdesigner“ der Fa. Magix. Ohne große Vorwarnung 

hat sie die Betreuung des Programms an die Fa. Xara zurückgegeben. So dass die 

Aktualisierung der Website nicht mehr funktionierte. Wir hätten auf die Fa. Xara umsteigen 

können, allerdings hat diese ein seltsames Geschäftsgebaren, wir hätten ein teures Jahresabo 

abschließen müssen. Die Website hätte komplett neugestaltet werden müssen. Gerd 

Kaulvers hat eine andere technische Möglichkeit gefunden, damit die Seite aktuell bleibt. Er 

hat zeitnah immer den Vorsitzenden über die Probleme informiert. Auch hat er gegenüber 

Dieter vor langer Zeit den Wunsch geäußert als Webmaster nicht mehr fungieren zu wollen. 

Er würde aber bei einem Neuanfang mithelfen. Mit dem Serververwalter Herrn Janssen hat 

er diesbezügliche Gespräche geführt. Dieser befürwortet auch den von Gerd 

vorgeschlagenen Einsatz des zukunftssicheren Produkts WordPress. In Absprache mit Dieter 

und dem zukünftigen Webmaster Philipp soll nach der Rückkehr von Gerd das Projekt in 

Angriff genommen werden. Herr Janssen hat zugesagt, uns dabei zu unterstützen.  Bis alles 

fertig ist, wird Gerd die Website  weiterpflegen. Wenn also eine Gruppe etwas ins Internet 

haben möchte, Informationen an Gerd Kaulvers. Eine Anmerkung noch um Bürgerfunk. Petra 

Schröder-Heidrich und Gerd Kaulvers haben in unregelmäßigen Abständen dort auch 

Beiträge eingestellt. Wie es damit weitergeht, muss geschaut werden.  


